
 

 

たくさんご意見 ありがとうございました！第２回学校運営協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 

～笑顔 元気 感謝 安全～    凌雲台 
龍野小学校学校便り 

第４７号 
令和４年１２月１４日 
文責：校長 大江律子 

13日、第２回学校運営協議会を開催しました。
運営協議会では、たくさんのご意見をいただき
ました。 
・低学年は、なごやかな中でも集中して学習が進めら
れている。学年が上がるたびに学びの姿勢も高ま
っている。心の教育によく取り組まれている。 

・龍野小でよかったという子供たちのやる気を授業
の中でも感じた。 

・龍野小は地域の方が協力していることが分かった。
子供たちが落ち着いている。 

・登校指導をしていると低学年の子供が野花を渡し
てくれる。大人が頑張ることで子供が変わる。大
人があきらめたらだめだと思う。 

・挨拶をよくしてくれる。 
・整理整頓、清潔、清掃がよくできていると思います。 

など、子供たちのがんばりをほめていただきました。また、通学
路の危険箇所などもお話しいただき、早速役場にお願いをしまし
た。（甲佐駐在所の中村さんからも連絡していただいていました。）  
また、ライオンズクラブから飛び出し注意の看板作成の協力依頼
もしていただきました。子供たちは、多くの人に見守られて生活し
ていることを感じた学校運営協議会でした。 
おいそがしい中ご参加いただき、ありがとうございました。 

 

竹灯り 海陸大明神のお祭りで披露。 ありがとうございました！ 
 ９日、10日の海陸大明神のお祭りで、子供たちが作成した竹灯りを飾らせていただきました。設置のも

多くの子供たちが手伝いに来ました。 

17時 30分の点灯式、やはり竹灯りは暗くなってきてからがとてもきれいでした。暗くなって保護者の

方といっしょに多くの子供たちが竹灯りを見に来ていました。また、地域の方からも、「きれいですね。

よくできていますね。」など、感想をいただきました。  

地域の行事に参加させていただいたこと本当にありがとうござい

ました。子供たちも地域の一員として地域のことを知る機会にもな

りました。 

竹灯りは、今年初めて挑戦しましたが、多くの地域の皆さんに支

えられて実現することができました。また、海陸大明神のお祭りに

参加させていただけたことも感謝です。ありがとうございました。 

これからも、地域の一員として「ふるさとに笑顔を広げる龍野っ

子」を育てていきます。 
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地域の方にあいさつをしてるか

地域での生活はどうか

意欲的に学習に取り組んでいるか

児童の話の聞き方はどうでしたか

学校は地域と連携しているか

学校のコロナ対策はどうか

学校の様子は伝わったか

第２回学校運営協議会

とてもよい よい あまり 良くない

 気をつけて！（運営協議会で出たご意見から） 
・最近、鹿やいのししなど目撃することが多い。見かけたら近づかないよう学校でも指導します。 
・御船所管内の他の町で声かけ、つきまとい事案が起きている。甲佐町でもつきまといの相談があった。
冬休みになるので、くれぐれも注意してほしいとのことでした。 

２点については、ご家庭でも再度ご指導ください。 

 


